

AWDI

Cabut Nomor Urut 4, Paslon Bupati KABAR BAIK Komitmen Bakal Bawa Jeneponto Lebih Maju dan APPAKABAJI

Muh. Andhi Syam - JENEPONTO.AWDI.OR.ID

Sep 23, 2024 - 14:40



Komisi Pemilihan Umum (KPU) Kabupaten Jeneponto resmi menetapkan nomor urut empat pasangan calon bupati (cabut) dan calon wakil bupati (cawabup) Jeneponto pada pilkada serentak Tahun 2024.

JENEPONTO, SULSEL - Komisi Pemilihan Umum (KPU) Kabupaten Jeneponto resmi menetapkan nomor urut empat pasangan calon bupati (**cabut**) dan calon wakil bupati (**cawabup**) Jeneponto pada pilkada serentak Tahun 2024.

Pengundian/pencabutan nomor urut ke empat calon ini, berlangsung di Gedung Logistik 2, Jl. Lingkar, Kelurahan Empoang, Kecamatan Binamu, Kabupaten Jeneponto, Minggu (22/9/2024).



Pasangan calon (paslon) Bupati Jeneponto, **Syamsudin Karlos dan Syafruddin Nurdin** tampak memukau saat memasuki gedung logistik untuk melakukan pencabutan nomor urut.

Tegline **KABAR BAIK BARRAKA** yang diusung dua partai menguntungkan ini, yakni Partai Amanat Nasional (PAN) dan partai Gerakan Indonesia Raya (Gerindra) terlihat begitu semangat dan mempesona diarak ribuan simpatisan.

Begitupun, saat Syamsuddin Karlos menyampaikan orasinya menggelar deklarasi kampanye damai di hadapan ribuan pendukungnya.

"Alhamdulillah, hari ini KABAR BAIK BARRAKA mendapat nomor urut 4. Tentu sesuai urut kita. Kami berkomitmen akan membawa kabar gembira dan kabar baik untuk lebih memajukan Kabupaten Jeneponto ini **APPAKABAJI** (lebih baik) lagi kedepannya," orasinya diamini disambut yel-yel.

Menurut sapaan Kr Lagu ini, angka 4 tersebut merupakan nomor paling unit, Di mana segala bentuk sumber daya kehidupan manusia diciptakan dari 4 unsur, yakni. Tanah, air, api dan angin.

Selain itu, ke 4 unsur ini juga dapat meningkatkan taraf hidup masyarakat JJeneponto, baik dibidang pendidikan, sektor pertanian dan perikanan maupun dibidang kesehatan dan lain-lain.

"Jadi angka 4 ini adalah nomor yang istimewa buat KABAR BAIK yang akan

memberikan kesejahteraan bagi masyarakat Jeneponto," pungkasnya.

Adapun, ke empat pasangan calon Bupati dan wakil Bupati Jeneponto ini masing-masing telah resmi mendapatkan nomor urut, yakni.



- 1).Efendi Al Qadri Mulyadi - Andri Suryana Arief Bulu (ENERGI BARU) dengan nomor urut **1**.
- 2). H. Paris Yasir - Islam Iskandar (PASMI) dengan nomor urut **2**.
- 3). H. Muhammad Sarif - Moch. Noer Alim Qalbi (KITA BERSAMA) dengan nomor urut **3**.
- 4). Syamsudin Karlos - Syafruddin Nurdin (KABARBAIK BARAKKA) dengan nomor urut **4**. (*)